



CONCELLO DE OURENSE
ALCALDÍA

Agustín Fernández Gallego
21 de febrero de 2013

En la sesión plenaria del día 5 de febrero del año en curso, se aprobó por unanimidad la solicitud de integración de la ciudad de Ourense en la Red de Ciudades Amigables con las Personas Mayores de la Organización Mundial de la Salud.

Nuestra ciudad quiere participar en la Red y se compromete a realizar evaluaciones y mejoras continuas de su adaptación de la ciudad a las personas mayores.

Este proyecto permite a la ciudad evaluar las actuales condiciones de amigabilidad con los mayores y establecer propuestas de acciones que mejoren su habitabilidad.

Así mismo permite participar e intercambiar experiencias con ciudades de todo el mundo, que ya participan en esta Red.

Ourense, su alcalde y la administración municipal, desean que la ciudad de Ourense sea una ciudad agradable y amigable donde las personas mayores puedan vivir esta etapa de sus vidas disfrutando de la familia, los amigos, el tiempo libre y la participación en la vida activa.

*Así, el alcalde de Ourense y la administración, expresan su deseo de **formalizar su incorporación a la Red** y manifiestan su compromiso con la ejecución de las cuatro fases que desarrollan el proyecto.*

